

Le gouvernement mexicain enquête sur la disparition de migrants



Mexico, 14 mars (RHC)- Le sous-secrétaire aux Droits de l'Homme, à la population et à la Migration au Secrétariat à l'Intérieur du Mexique, Alejandro Encinas, a confirmé qu'il y a dans ce pays plus d'une quarantaine de présumés migrants qui n'ont pu être repérés jeudi dernier.

Ce chiffre s'ajoute aux 22 migrants disparus jeudi dernier lorsqu'ils voyageaient dans un autobus dans l'état de Tamaulipas.

Alejandro Encinas a reconnu que les investigations se poursuivent mais qu'il est possible que les passagers de l'autobus aient été enlevés par une bande de la délinquance organisée, dans le cadre du trafic de personnes.

La Commission Nationale des Droits de l'Homme a demandé aux autorités fédérales et à celles de l'état de Tamaulipas d'appliquer des mesures de prévention pour sauvegarder l'intégrité des disparus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185855-le-gouvernement-mexicain-enquete-sur-la-disparition-de-migrants>



Radio Habana Cuba